

Medidas:

- Campañas del gobierno
- Multas más severas
- Proyectos de la comunidad
- Las redes sociales

La convivencia de las tres religiones

Hay un aumento en islamofobia en los últimos años; algunas ciudades han prohibido el velo y el burka

Los musulmanes todavía no pueden rezar en La mezquita de Córdoba

Hay un aumento en el secularismo en la sociedad moderna

El 63% de los españoles considera que el racismo está extendida en la sociedad española

Los criollos - son latinoamericanos que son de ascendencia española completa o casi completa - hay muchos prejuicios contra los criollos en Latinoamérica

Las medidas contra el racismo:

La educación es la mejor arma para luchar contra el racismo y la xenofobia

deberían ser medidas en las redes sociales para vigilar los comentarios racistas

Las medidas para abordar el racismo debería recibir más fondos del gobierno

#YoNoSoyTrapacero

Los gitanos:

Son el grupo más rechazada en la sociedad española

en el diccionario la palabra 'gitano' significa 'trapacero' - 'adron' - una persona que engaña con mentiras

Esteriotipos - chabolistas - amantes de flamenco - que viven de delinquir
La campaña de sensibilización 'Yo no soy trapacero'

La campaña 'Conócelos antes de juzgarlos' - para cambiar los prejuicios existentes contra los gitanos

La Unión Romání

una asociación para la defensa de los gitanos

'Yo soy tú, mézclate' - la campaña del gobierno para sensibilizar a la juventud

El Racismo

La Legislación anti-racista:

El artículo 14 de La Constitución española

los españoles son iguales ante la ley
Hay multas de 70 euros si alguien lleva un símbolo xenófobo

Los delitos castigados:
• Ofender a alguien por su raza
• Pertener a un grupo racista
• Amenazar a grupos étnicos



Evo Morales
(Presidente de Bolivia)

Lo aprobó una ley en 2010 para erradicar la discriminación contra los pueblos indígenas

regula la entrada de los extranjeros
los son tratados con respeto y dignidad

La Ley de Extranjería

La Ley contra el racismo en el deporte entró en vigor en el 2007

La respuesta al creciente número de casos de racismo y xenofobia en los eventos deportivos

En 2015, más de 1300 incidentes de delitos raciales

En todos los países europeos la extrema derecha ha ganado apoyo (el Frente Nacional y BNP)

Algunas personas son rechazadas al solicitar un trabajo por tener nacionalidad extranjera

El Internet se ha convertido en una plataforma para expresar mensajes de odio

algunas personas hagan pintadas islamófobas

hay una intolerancia hacia los grupos étnicos minorías

A menudo, los insultos no son declarados

Las víctimas principales son los gitanos y los extranjeros

El Latinoamericano, hay mucha discriminación contra las personas indígenas (los españoles llegaron a Sudamérica después de la conquista Española)

El racismo en el fútbol:

La campaña 'Todos somos Macacos' - famosos como Neymar sacaron fotos con un plátano para expresar su solidaridad



una aficionada hizo gestos de un mono a Dani Alvez (futbolista del FCB) y le tiró un plátano desde la grada del estadio - Dani se comió el plátano

El racismo en el fútbol tiene más publicidad en las redes sociales
Quizás, el sentido de ser parte de un grupo provoca actos agresivos - entonan cantos racistas

Las autoridades del fútbol han sancionado a los clubes con multas de hasta 9000 euros por insultos racistas - necesitan sanciones más duras